
Sudbach gut
entwickelt
Gewässerschauen

Löhne (bm). Bei den Gewässer-
schauen in diesem Jahr gehörte
auch der Sudbach zu den über-
prüften Fließgewässern. »Der
Sudbach hat sich toll entwickelt«,
sagt Ingrid Nagel vom Kreis Her-
ford. Die Renaturierung, die vom
Projekt Weser-Werre-Else voran-
getrieben worden war, hätte sich
bezahlt gemacht. 

Auch an der Werre, deren Zu-
stand von der Wehranlage Kissler
bis zur Einmündung des Rehmer-
loh-Mennighüffer Mühlenbaches
in Augenschein genommen wurde,
sei in gutem Zustand. An ein paar
Stellen hätte man zwar Müll und
Grünschnitt auf den Böschungen
gefunden, »aber wesentlich weni-
ger als noch in den vergangenen
Jahren«, sagt Ingrid Nagel. »Die
Gewässerschauen im gesamten
Kreis Herford wären in diesem
Jahr sehr erfreulich gewesen. Die
Leute nehmen inzwischen Rück-
sicht auf die Natur«, sagt Ingrid
Nagel. Rund 1000 Kilometer Ge-
wässer gibt es im Kreis Herford,
davon werden rund 80 bis 100
jedes Jahr bei einer Gewässer-
schau von Mitarbeitern der Kreis-
verwaltung und der jeweiligen
Städte abgegangen.


